



KESATRIA, PUTRI, & BINTANG JATUH

DEE LESTARI

Kognisia/Edisi 07

Sumber gambar : Google

RESENSI SUPERNOVA KPBJ

Oleh Firda M

Supernova menceritakan tentang sebuah pasangan gay karya *masterpiece* pada hari jadi mereka yang ke sepuluh sesuai dengan selera kedua pasangan tersebut, antara De dan Reuben yang kuper serta lebih memildu untuk be akhirnya mereka sepakat untuk melahirkan sebuah

Karya *masterpiece* tersebut berbuah ter perusahaan multinasional. Hanya tiga kata sama sekali ia menunjukkan ketertarikan oleh seorang putri bungsu yang merupa

Singkat cerita, Ferre dan Rana antara seorang pria lajang dan seorang Arwin, suami Rana. Rana di

Suatu waktu, Rana merasa yakin Awalnya Rana merasa yakin salah mengira. Arwin yang untuk terbang dalam k

Bagai diterjang badai diri. Namun, seger

Setelah h rumahnya se mengagum

Di Supern

ter

RESENSI SUPERNOVA: KPBJ

Oleh Firda Mahdanisa

Supernova menceritakan tentang sebuah pasangan gay, Dimas dan Reuben, yang berikrar untuk membuat karya *masterpiece* pada hari jadi mereka yang ke sepuluh tahun. Karya *masterpiece* yang mereka buat haruslah sesuai dengan selera kedua pasangan tersebut, antara Dimas yang termasuk dalam salah satu geng anak orang kaya dan Reuben yang kuper serta lebih memilih untuk bergaul dengan buku-buku. Setelah melakukan suatu diskusi, akhirnya mereka sepakat untuk melahirkan sebuah novel roman yang berbasis ilmu sains di dalamnya.

Karya *masterpiece* tersebut berkisah tentang seorang Kesatria yang bernama Ferre, seorang manajer direktur perusahaan multinasional. Hanya tiga kata untuk mendeskripsikan Ferre. Muda, kaya, dan tampan. Tidak pernah sama sekali ia menunjukkan ketertarikannya dengan cinta apalagi komitmen, sampai ia kemudian dipertemukan oleh seorang putri bungsu yang merupakan sosok khayalannya sejak kecil, Rana.

Singkat cerita, Ferre dan Rana saling jatuh cinta dan menjalani sebuah hubungan terlarang, yaitu hubungan antara seorang pria lajang dan seorang wanita bersuami. Tidak ada yang tahu tentang kisah cinta mereka. Tidak juga Arwin, suami Rana. Cintanya pada sang istri membuat Arwin tidak menaruh curiga sama sekali pada Rana.

Suatu waktu, Rana dihadapkan pada suatu kenyataan bahwa ia harus memilih antara suami atau kekasihnya. Awalnya Rana merasa yakin akan Ferre, merasa yakin untuk menemukan makna kebebasan dalam cinta. Namun, ia salah mengira. Arwin yang menawarkan cintanya yang tulus pada Rana ternyata dapat memberikan sayap bagi Rana untuk terbang dalam kebebasannya. Karena alasan itu pula ia memilih untuk memutuskan hubungan dengan Ferre. Bagai diterjang badai yang dibuat Rana untuk dirinya, Ferre merasa sangat terpuruk. Terpikir olehnya untuk bunuh diri. Namun, segera ia diselamatkan oleh kedatangan sang Bintang Jatuh, Diva.

Setelah hari dimana Ferre dilanda keterpurukan, ia bertemu dengan Diva yang merupakan tetangga seberang rumahnya setiap hari. Hanya untuk sekedar menyapa dan mengobrol hingga lupa waktu. Mereka berdua saling mengagumi pribadi masing-masing yang membuat mereka berteman dekat.

Divya mengetahui semua cerita tentang Kesatria dan Putri karena mereka berdua berkonsultasi pada Supernova, si *cyber avatar*.

Reuben dan Dimas menyelesaikan tulisan mereka setengah tidak percaya, mereka merasa bahwa cerita tersebut memiliki sistem otonominya sendiri, terasa sangat hidup. Sesaat kemudian, Reuben dan Dimas mendapatkan pesan di surel mereka, pesan yang dikirim oleh Supernova. Ternyata Reuben dan Dimas hanyalah dalang yang dibuat oleh sosok Supernova yang digerakkan oleh molekul pikiran. Cerita yang dibuat oleh Reuben dan Dimas, adalah kenyataan.